
Pièces 2 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 84840585

Prix 495 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Dans  un  beau  quartier  résidentiel  d'Antibes  et  dans  une  résidence  prisée  et

gardée.Ce  beau  deux  pièces  de  55  m²  se  trouve  en  étage  élevé.Il  est  composé

d'une  entrée,  un  séjour  donnant  sur  une  large  terrasse  de  17  m²  avec  une  vue

magnifique  de  la  baie  d'Antibes  et  Nice.Une  cuisine  individuelle  toute  équipée

d'électroménager  de  marque.Des  toilettes  invités,  une  salle  de  douche,  une  belle

chambre avec vue mer et donnant sur la terrasse aussi.Une cave et un parking en

sous-sol avec accès direct par l'ascenseur.la résidence a un joli parc arboré et une

grande piscine.l'appartement est en excellent ...

In  a  beautiful  residential  area  of  Antibes,  and  in  a  sought-after,  guarded

residence.This attractive 55 m² 2-room apartment is on a high floor.It comprises an

entrance hall, a living room opening onto a large 17 m² terrace with a magnificent

view  over  the  bay  of  Antibes  and  Nice.An  individual  kitchen,  fully  equipped  with

brand-name appliances.A guest toilet, a bath- room and a beautiful bedroom with

sea  views,  also  opening  onto  the  terrace.A  storage  and  parking  in  the  basement

with  direct  lift  access.The  residence  has  a  lovely  park  and  a  large  swimming

pool.The flat is in excellent condition ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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